

#IEEM

**PREPARAN
ORGANIZACIÓN
DEL PROCESO
ELECTORAL**



A más tardar el 14 de enero, el árbitro electoral instalará 170 órganos desconcentrados, 45 distritales y 125 municipales, con 385 vocalías y dos mil 40 consejerías, con lo que iniciará la organización del proceso electoral.

Para posteriores procesos buscarán ajustar el reclutamiento de las consejerías jurídicas, si existe bajo interés.

170

• **ÓRGANOS
DESCON-
CENTRA-
DOS HAY.**

Este ejército electoral reforzará los trabajos del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), antes y después de la votación del 2 de junio.

La consejera Karina Vaquera Montoya, resaltó que ya visitaron los inmuebles donde operarán dichos órganos y enfatizó que las vocalías tendrán experiencia. **GERARDO GARCÍA**

FOTO: ESPECIAL



• **AVANCE.** El IEEM ya visitó los inmuebles.